

## ASSEMBLEE GENERALE DU GIP 78 du 16 mai 2017

L'Assemblée Générale annuelle du Groupe Interreligieux pour la Paix 78 s'est tenue le mardi 16 mai 2017 à la salle Marcelle Tassencourt, 7 bis rue Pierre Lescot à Versailles

Le président Xavier Gouraud ouvre l'assemblée générale à 20h40.  
44 adhérents étaient présents et 16 avaient envoyé leur pouvoir.

### 1 Rappel de l'objectif du GIP78

Favoriser une meilleure compréhension mutuelle entre les différentes communautés religieuses et culturelles, pour qu'ensemble, au service de la société civile, elles contribuent au développement des liens sociaux et à la préservation de la paix locale.

### 2 Composition du Conseil d'Administration

Au cours du Conseil d'Administration du 27 février 2017, le collège des fondateurs a enregistré la démission de Bénédicte BERGERON, et a coopté deux nouveaux membres : Henri FOUCARD et Ariane de BLIC.

Au cours de la présente Assemblée Générale,

Mohamed OULD KHERROUBI et Samuel SANDLER, élus au CA en 2014, ont été réélus à l'unanimité,

Djamel LOUERGLI, qui avait été coopté le 6 janvier 2017 pour remplacer Isabelle Mauguin, trésorière, démissionnaire, est élu à l'unanimité.

En conséquence, le Conseil d'Administration est constitué ainsi

Collège des fondateurs (7 membres cooptés) :

Père Pierre HOFFMANN (depuis 2001)  
Sauveur BENZEKRI (2010)  
Xavier GOURAUD (2014)  
Henri FOUCARD (2017)

Philippe ATTEY (2001)  
Yaya DIANKA (2014)  
Ariane de BLIC (2017)

Collège des adhérents (4 membres élus pour 3 ans) :

Mohamed OULD KHERROUBI (réélu en 2017) Samuel SANDLER (réélu en 2017)  
Djamel LOUERGLI (2017)

Il reste une place vacante.

Xavier Gouraud explique que ces modifications du CA préparent une évolution à la tête du GIP78. En effet, il souhaite se retirer de la présidence. Ariane de BLIC et Henri FOUCARD ont accepté de prendre sa suite et cette nouvelle coprésidence sera mise en place au cours du prochain CA.

### 3 Rapport d'activité du GIP78

Xavier Gouraud résume l'ambiance générale de cette année, marquée par des attentats, par une tendance au repli des communautés sur elles-mêmes et par le développement de la peur de l'autre. Ambiance qui incite le GIP78, plus que jamais, à proposer l'estime de l'autre, un regard bienveillant sur l'autre.

Pendant l'année écoulée :

1 le GIP78 a agi en direction des « responsables » : rencontre des responsables de communautés, fin septembre, rapports confiants avec la municipalité.

2 le GIP78 a organisé des manifestations :

un cycle "**Les religions : facteur de repli identitaire ou source d'ouverture ?**" en invitant successivement Ghaleb Bencheikh, le P Bertrand Cassaigne, le Rabbin Yann Boissière.

une soirée de réflexion et de prière : "**Soif de Paix**".

3 le GIP78 a diffusé de **l'information** (événements, mouvement des idées ...) par notre site internet, par notre page Facebook, par des messages.

4 le GIP78 a animé des groupes permanents :  
CIRÈVE, le Choeur Interreligieux de Versailles,  
le Groupe de Voisinage Synagogue-Paroisse Sté Jeanne d'Arc.

5 le GIP78, en coopération avec l'Association Ensemble2Génération recherche des logements pour des étudiants du lycée Jules Ferry venant des zones d'éducation prioritaire.

#### 4 Situation financière du GIP78

Voir annexe

#### 5 Perspectives pour les prochaines années.

Ariane de Blic fait part des projets pour l'année à venir :

- 1 poursuite des rencontres, telles que la rencontre des responsables religieux, des « Portes Ouvertes ».
- 2 un effort en direction des jeunes, en particulier en s'adressant aux établissements scolaires.
- 3 des actions dans le domaine spirituel, dans le domaine intellectuel (conférences, théâtre ...) et pour favoriser l'engagement dans des actions communes (accueil, alphabétisation, actions en faveur des détenus, réunions festives ...).

Après quelques échanges l'assemblée générale est close à 21h15.

Elle est suivie par la projection partielle de la vidéo du voyage organisé à Paris par l'association « Imad pour la Jeunesse et pour la Paix » pour un groupe de jeunes israéliens et palestiniens, et par un concert de CIRÈVE, la chorale interreligieuse du GIP78 .

Xavier GOURAUD  
président sortant

